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Assembleia de Freguesia 

Ata nº. 10/2019 

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezanove, reuniu 

em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia, pelas dezanove horas, na respetiva sede, 

estando presentes todos os membros da Assembleia, à exceção de Flávio José Lopes 

Fernandes. Iniciou-se a sessão, com a seguinte ordem de trabalhos: 

I – Período de “antes da ordem do dia” 

 Aprovação da ata da sessão ordinária (21 de setembro de 2019) 

 Leitura do expediente; 

 Inscrição dos membros da Assembleia, que pretendam intervir relativamente a 

assuntos de interesse para a Freguesia; 

 Direito de resposta da Sra. Presidente da Junta de Freguesia. 

II – Período da “ordem do dia” 

 Discussão e aprovação do Plano e Orçamento de 2020;  

 Aprovação de autorização para celebrar Acordos de Execução com o Município;  

 Informação da Sra. Presidente da Junta de Freguesia. 

III – Período de Intervenção do Público 

A Presidente da Mesa da Assembleia iniciou a sessão cumprimentando os 

presentes, desejando votos de Boas Festas e agradecendo a disponibilidade de todos. 

Procedeu-se imediatamente à aprovação da ata da sessão anterior, sendo a 

mesma aprovada por unanimidade. 

Prontamente, a Presidente da Mesa da Assembleia, solicitou que se 

inscrevessem, para poderem intervir, relativamente aos assuntos de interesse para a 

Freguesia, tendo-se inscrito o membro Cristina Diamantino. 

A Presidente da Mesa da Assembleia passou a palavra ao membro Cristina 

Diamantino, que abordou o executivo sobre a possibilidade do veículo pertencente à 

falecida, senhora inglesa, Karen Thompson, ser retirado da via pública, já que se 

encontra, completamente, abandonado à mercê de vandalismo. 

Não havendo mais questões, a Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia 

passou a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, que, após ter cumprimentado e 
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desejado aos presentes um ano repleto de bênçãos e sucessos, em seu nome pessoal e 

em nome do executivo da Junta de Freguesia, esclareceu que foram encetadas algumas 

diligências, junto do serviço da GNR - Guarda Nacional Republicana, tendo, este 

serviço, remetido a responsabilidade para o Tribunal de Gouveia, já que no momento de 

falecimento da referida cidadã, foi o Tribunal da Comarca de Gouveia que tomou conta 

da ocorrência.  

A Presidente da Mesa de Assembleia passou ao primeiro ponto do período da 

“ordem do dia”, cedendo a palavra à Presidente da Junta de Freguesia, que explicou 

com pormenor as Grandes Opções do Plano para o ano financeiro de dois mil e vinte e 

respetivo Orçamento, no valor de noventa e dois mil, novecentos e oitenta e cinco euros, 

documentos que se encontram anexados a esta ata.  

Após a explicação da Presidente da Junta de Freguesia os membros Graziela 

Almeida e Helena Torres questionaram sobre os seguintes aspetos: o primeiro quis 

saber se a carrinha já estava na posse da autarquia e o seguinte perguntou se o valor do 

pagamento era fixo e se a carrinha tinha sido comprada a um particular ou a uma 

empresa. 

No direito de resposta a Presidente da Junta de Freguesia informou que a 

carrinha comprada já estava legalizada em nome da Freguesia, sendo o pagamento das 

prestações fixo, no valor de mil euros e foi adquirida a uma empresa da zona industrial 

de Gouveia (J. Carlos e Márcio Auto, Lda). 

Posto à votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade, passando de imediato 

ao segundo ponto da ordem de trabalhos: Aprovação de autorização para celebrar 

Acordos de Execução com o Município, tendo a Presidente da Junta de Freguesia 
prestado os seguintes esclarecimentos: “À semelhança dos anos anteriores, solicito 

autorização para poder proceder à assinatura dos acordos de execução com o Município 

de Gouveia, de acordo com o nº 1 do artigo 133º da Lei 75/2013 de 12 de setembro. No 

final, será lavrada uma certidão com a deliberação tomada pela Assembleia de 

Freguesia e assinada pela Senhora Presidente, a qual será entregue na Câmara 

Municipal”. Posta à votação a proposta, foi aprovada por unanimidade. 

Finalmente passou-se ao terceiro ponto da “ordem do dia”, tendo a Presidente da 

Mesa da Assembleia dado a palavra à Presidente do Executivo, que referiu: “ Os meses 

anteriores foram ocupados essencialmente com os trabalhos de preparação da S. Paio 

– Feira e Cultura e do XX Festival das Sopas da Serra da Estrela, além de todo o 

trabalho diário de manutenção da rede de abastecimento público de água e limpeza da 

freguesia.  
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A atividade da S. Paio – Feira e Cultura e o XX Festival das Sopas da Serra da 

Estrela foi, novamente, um sucesso, com a parceria estabelecida com a empresa 

Seacampo e Ricardo Mota e Gás Rubis. Perante os excelentes resultados, reconhece-se 

o valor e a importância do acontecimento, como estratégia de um plano integrado de 

desenvolvimento local, promovendo a divulgação e valorização da comunidade 

sampaense, mas também do concelho de Gouveia.  

Hoje e sempre não podemos esquecer a coragem e a audácia do executivo da 

Junta de Freguesia e o quanto foi importantíssimo para a Freguesia de S. Paio, 

quando, em dois mil e treze, a ADRUSE mostrou indisponibilidade financeira e 

logística para continuar a organizar o Festival das Sopas, não termos deixado cair os 

braços.  

Neste trimestre regularizámos com o Município de Gouveia o pagamento total 

do ano de dois mil e dezassete, referente ao saneamento e resíduos sólidos, no valor de 

15 023,06 euros (quinze mil e vinte e três euros e seis cêntimos) e ainda os meses de 

janeiro e fevereiro de dois mil e dezanove, no valor de 2 215,82 euros (dois mil, 

duzentos e quinze euros e oitenta e dois cêntimos), fazendo encontro de contas, pois o 

Município pagou os seguintes valores: 3 760 euros (três mil, setecentos e sessenta 

euros) – Protocolo da Escola (2019); 2 146,45euros (dois mil, cento e quarenta e seis 

euros e quarenta e cinco cêntimos) – Protocolo de limpeza de bermas, caminhos; 

376,30 euros (trezentos e setenta e seis euros e trinta cêntimos) – Travessa António 

Ferreira de Almeida; 4 910,45 euros (quatro mil, novecentos e dez euros e quarenta e 

cinco cêntimos) – metade da candidatura da requalificação da Rua do Cantinho; 4500 

euros (quatro mil e quinhentos euros) – candidatura do Festival das Sopas, que totaliza 

o valor de 15 693,20 euros.  

Está praticamente feito o levantamento e organização do título de propriedade 

das sepulturas compradas no cemitério da Freguesia.  

Como é do conhecimento dos presentes foi constituída uma empresa 

intermunicipal, entre os concelhos de Gouveia, Seia e Oliveira do Hospital, tendo a 

designação – Águas Públicas da Serra da Estrela, que passará a fazer a gestão da água 

pública do concelho. Será estabelecido um contrato interadministrativo entre o 

município de Gouveia e a Freguesia de S. Paio. Esse documento virá, certamente, em 

breve à apreciação deste órgão deliberativo.  

Também, todos tomaram conhecimento que, finalmente, foi adquirida uma 

carrinha de caixa aberta com tração às quatro rodas, tendo como propósito 

fundamental fazer o acompanhamento, manutenção e todos os trabalhos inerentes ao  




